



持田小学校学校だより

# オアシス

2024年度 第4号  
令和6年7月19日  
松江市立持田小学校  
校長 吉田 卓矢

## 1学期が終了しました！めざした<sup>がっこう</sup>“楽幸”に近づけたでしょうか？

本日、無事に1学期の終業式を迎えることができました。これも保護者や地域の皆様に支えられて、活動してこられたおかげです。本当にありがとうございました。子ども達も1学期の活動の中で、大きく成長することができました。

そんなみんなの成長を称え、1学期の終業式では、子どもたちに次のようなことを話しました。



登校の様子

1学期を振り返ってみてどんなことが心に残っていますか。(略)4月の始業式で「みなさんも一緒に楽しくて、幸せな学校づくりをしていきましょう」とお願いしました。約3か月半が経ちましたがどうですか？楽しくて幸せな学校に近づいたでしょうか。高学年は行事や委員会活動で「楽しくて、幸せな学校」ということを意識してくれていました。1年生から4年生も自分を大切に、かつ友達のために、学級のために行動してくれている人が増えてきています。とてもうれしいことです。学校全体でなくても、もっと身の周りで、例えば学級の中で、家に帰った時に誰かの楽しさや幸せのために行動していますか(略)

個々の具体的な内容については、これまでの学校だよりや、学校ホームページでお知らせしていますので、そちらもご覧ください。日常生活の中にも、校門前のあいさつで元気の出るあいさつをしてくれる人がいます。スリッパそろえをしてきている人もいます。プリントを「どうぞ」と渡してくれる人がいます。「ありがとう」を心から言える人がいます。そんなことの積み重ねが<sup>がっこう</sup>「楽幸」を創っていくと信じています。



### 7月9日 下校対応(大雨)

7月9日の大雨時の対応は大変お世話になりました。

これまで、持田小学校では、全校一斉の引き渡しを行ったという経験はありませんでしたが、皆様のご協力のおかげで、混乱もなく全員を無事に、想定時間内に引き渡すことができました。

当日は、緊急のメールでお知らせしたにもかかわらず、都合を調整し、対応をしていただき、大変ありがとうございました。この日は、短時間に多量の雨が降りましたが、登校時間帯と少しずれていたことが幸いでした。後日聞いてみますと、地域の方々も持田川が氾濫して道路にまで水が流れ込んだという記憶はないと話しておられました。雨が一段落すると学校から幼稚園にかけての歩道には、流れてきた木や草が散乱していました。これも地域の方々にきれいに片づけていただきました。感謝申し上げます。

# 外部講師の方々に 力をお借りして とても貴重な学びをすることができました！

【1年生】交通安全教室(川津交番、交通安全支援)



【2年生】食に関する指導(学校給食課、給食センター)



【3年生】バースデープロジェクト(島根県助産師会)



【4年生】下水道教室(島根県土木部 下水道推進課)



【5年生】メディア学習(松江市教育委員会)



【6年生】いきいきゲーム((株)Will-seed,松江市)



6月の後半から7月にかけての約1ヶ月の間だけでもこんなにたくさんの方に学校に来ていただき、子ども達の学びを支えていただきました。体験を通して、大切かつ必要な力…非認知能力(探求心や創造力、協調性など)を養うための貴重な体験ともなりました。

※その他の活動や詳細は学校ホームページにも載せています。こちらからどうぞ→

